

# うさぎ組みだより

2023.3. 最終号 担任 三上 健悟

## 1年間ありがとうございました!!

うさぎ組の子ども達と一緒に、早いもので1年が経とうとしています。進級当初は新しい環境に緊張している姿もありましたが、自由遊びの時間になると、大きな声で話したり、困っている人がいると「大丈夫だよ。」とすぐに声を掛けたあげられる姿もあり、友達を大切に出来る子どもが多くなっています。特に声を掛けたあげられる姿もあれば、友達を大切に出来る子どもがタップリ何度も感じさせられました。新しく取り組み始めた活動も沢山ありました。子ども達の目はいつもキラキラと輝いており、「やめてみたい!」という気持ちがクラス全体に溢れていたことが本当に嬉しかったです。この1年、「出来ない...」という声が「挙がっても、押し付けず子どもたちが実感する事を大切にしてきました。壁にぶつかった時もすぐに手を差し伸べたくなるのですが、しばらく見守っていると、「自分なりに考えて試してみようとする姿」が見られました。いつもより1歩進む鉄棒で前回りをしてみる、苦手な食べ物を口に入れてみる、分からぬことは友達に聞いてみるなど、こちらが働き掛けなくても子どもが自分のペースで行い挑戦している場面があり、私も子どもから学んだことが沢山ありました。達成する度に「出来るようになったよ!見て〜!」と話しており、うさぎ組の人々がとても前向きになれたよう感じています。

進級されても、益々自分でやる気を引き出して、楽しくて活動している光景が目に浮かんできます。1年間、うさぎ組の子ども達と過ごせたことが嬉しく、感謝の気持ちで一杯です。

## 楽しかった発表会

『うりこひめとあまんじやく』のお話を大好きで、「今日はお話をどこをするの?」とわくわくしながら聞いていた子ども達。特に化粧の場面で遊びたいという声が多く、本物の道具や化粧をしている動画も見て、表現を深めました。その中で、「こんなのがうれしい」とセリフを提案したりポーズを考えたりする子どもが非常に多く、夢中になっている姿も沢山見ることが出来ました。当日も、22人の少人数とは思えないほどの元気な声と伸び伸びとした表現が見られ、こちらも嬉しい限りでした。



## うさぎ組で楽しかったことBEST3

### 1 発表会

★「楽しかった～♪」という声がダントツで多く、皆で作り上げた大好きなお話をなりました。

### 2 プール遊び

★夏は、「早くプールに入りたいな～」と毎日話しており、プールの中で様々な遊びを楽しんでました!!

### 3 運動会

★サーキットやかけっこ、初めて取り組んだパラバルーンなど沢山身体を動かし達成感を味わいました。



私の至らない点が多く御心配をお掛けしたことがあたかと思いますが保護者の皆様にいつも温かく見守って頂きながら子どもと関わる事が出来ました。次年度も在職し、保育の向上に努めています。1年間本当にありがとうございました。